
 
  
 

  

  

☆バスケットボール部 

 北区ｼﾞｭﾆｱｶｯﾌﾟ(王子桜中会場) 

  男子…優勝   女子…優勝 
  

☆炎天寺一茶まつり全国小中学生俳句まつり 
 ・入選 １年 杉浦 光 
  

☆ＮＨＫ全国短歌大会ジュニアの部 

 ・入選 １年 山口 ひのき 

  

 

 
 地球環境に優しい社会をつくるために、区の環境
課では、区内施設の環境改善を進めています。その

一環として外部の監査委員による王子桜中・王子小

の監査が、12月14日(金)の午前中に3時間にわたり
行われました。学校側から環境への様々な取り組み

を説明し、監査委員からたくさんの質問がありまし

た。王桜中・王子小は、環境を考えたエコスクール

で、太陽光発電や雨水の有効利用、コンポストの活

用、エコキャップの収集などたくさんの環境を考   
えた作りや取り組みに、外部監査委員は感心していました。そして、園芸ボランティ

ア部の活動を中心とした生徒の取り組みや、体育館前の「王子桜中エコスクール」

コーナーを素晴らしいこととほめて下さいました。これからも、地球環境に優しい、

様々な取り組みを続けていきたいと思います。 

 
 
１２月１３日、東十条小体育館で｢小中学生主張体験発表会」

が行われました。花川区長さんや内田教育長さんの出席のも

と、近隣の小中学生の代表１０名が参加し、発表しました。

本校からは、２年生の小見野真羽さん、嶋崎歩祐実さんが参

加し、小見野さんは「そっと優しく…」、嶋崎さんは「努力することの大切さ」と

いう題で立派に自分の主張

を話しました。よかったの

は、二人とも自分自身の体

験から自分で考えたこと、

意見をしっかりと発表して

いたことです。聴いている

人を納得させる素晴らしい

発表でした。 

セーフティ教室の前半は王子警察の土屋係長から「違法ドラッグ」や

｢万引き｣の話をしていただきました。薬物は次

第に中学生にも近づいている魔の手です。｢薬物

に手を出したらもう戻れない、人間をやめると

きです｡｣という土屋さんの話はみんなの心に刻

み込まれました。 
生徒…○ﾆｭｰｽで脱法ﾊｰﾌﾞを使って事件や事故が起き

ています。薬物は人の心までボロボロにしてしまうん

だと改めてわかりました。○薬物はとても怖くて恐ろ

しいものだと改めて思いました。｢一度だけ｣と思って

立ってしまっても絶対に止められないんだと思った。 

 

 

後半はｾｰﾌﾃｨﾈｯﾄの寺島さんから｢ｲﾝﾀｰﾈｯﾄの

光と影｣というテーマで、ｲﾝﾀｰﾈｯﾄの便利さ

の裏には危険がたくさんあるという話をし

ていただきました。｢いじめ｣の原因や個人

情報の流失等、危険がたくさんあり、正しい

使い方を話していただきました。 
生徒…○ﾈｯﾄでいじめがどれほど相手を傷つけることがわかりました。ﾌﾟﾛﾌ

なども相手が本当にその人なのかわからないことがどれほど怖いものかも

よくわかりました。○携帯やｲﾝﾀｰﾈｯﾄの使い方をしっかり考えなければいけ

ないと改めて思いました。私も自分の携帯の使い方を考えて行きたいです。

○今日の話を聞いてｲﾝﾀｰﾈｯﾄをうまく楽しく安全に使いたいと思いました。 

 

  
１１月３０日(金)、北区男女共同参画推進課で進めている職業教育
キャラバン事業講演会を開催しました。この事業は社会の第一線の

仕事で活躍している女性の方々に講演していただき、将来の進路選

択を考えるときの参考にしてもらうという目的で行われています。

今回は、世界的に活躍されている指揮者の新田エリさんに講演をし

ていただきました。新田エリさんは、男性社会であった指揮者の世界

で女性指揮者として活躍しています。世界中のオーケストラで指揮

をしていますが、特にフィンランドで活躍、国から賞をいただいてい

ます。オ－ケストラを操るという大変さを様々な経験から話してい

ただきました。「９割はひとりぼっちの勉強」「指揮者は人をつなぐ

仕事」というお話の中に、仕事を誇りに思い、活躍されていることを

感じました。 
○生徒アンケート…○どんなことでも自分の思いをしっかり持ち、自 

 

 

分を信じることが大事なんだと思いました。やりたいことや進みたい道

は自分自身でしかわからないし、自分で決めなければ長く続けたり、や

りがいを持つことはできないと言うことを知りました。○世界的な指揮

者として活躍している新田さんでも、進路選択のときはどうするか考え

て、保留する時間があったとおっしゃっていたことに励まされました。

やいたいことを見つけて努力を続けること

で指揮者という保証のない仕事で成功する

ことができたのだなと思いました。○今日の

講演は指揮者だから関係ないな、と思ってい

たけれど、考えを変えました。道を決めるの

は結局自分だし、最終的には一人で頑張って

いくのだから、責任感や自立心は大事だとつ

くづく思った。これからも男女が仲良く共存

しあっていけたらいいなと思いました。 

 
  

 

 ２年前に卒業した中村航輔君、 

来年４月からプロサッカー選手 

 （J1 、柏レイソル）です！！ 
  

 ２年前に卒業（現高３）した中村航輔君は、柏レイソル

ＪＲクラブに所属し、Ｕー１７でも活躍していましたが、今

回、プロ契約をして、来春から柏レイソルのプロサッカー

選手として活躍することになりました。 王桜中時代は

体育祭のムカデの練習で頑張りすぎて、足を骨折、その

後の練習に参加できず、悔しい思いをしたそうです。 

王桜中通信前号で、大相撲の常幸龍関を紹介しました

が、それに続く、我が王桜中の卒業生の活躍です。 
  

女優の深田恭子さんも先輩です!! 
王子中を１５年前に卒業しました。在学中にホリプロス

カウトキャラバンでグランプリ。でも、芸能活動中でも学

校は絶対に休まなかったそうです。偉いですね。 

みんなで先輩達の活躍を応援していきましょう！！ 


